



Es ist das große Verdienst der Mahnmal-Initiative in einer mehrjährigen Auseinandersetzung mit Kunst im öffentlichen Raum auf das NS-Bauwerk, welches nach wie vor den deutschen Militarismus und Faschismus verkörpert, eine Antwort gefunden zu haben. Zivilgesellschaftliches Engagement, gestützt auf regionalgeschichtliche Forschung ist hier Impulsgeber für eine zukunftsweisende Erinnerungskultur. Dafür spenden wir als Förderverein Gegen das Vergessen - Spurensuche im Kreis Pinneberg und Umgebung 1933 -1945 e.V.